

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 11. Dezember 2007

Mühlheimer waren großzügig

Der 21. Mühlheimer Weihnachtsmarkt war ein voller Erfolg. Das traditionelle Adventskonzert fand am Sonntagabend unter der bewährten Leitung von Edith Petri statt. Mit dabei waren in diesem Jahr das Blechbläserensemble des Blasorchesters Mühlheim, ein Gemischtes Ensemble der Musikschule Mühlheim, die Kirchenchöre St. Markus Mühlheim und St. Cäcilia Lämmerspiel sowie ein Querflötenensemble des Musikvereins Dietesheim. Der Eintritt war frei, es wurde jedoch wie in jedem Jahr um Spenden gebeten. Und die Mühlheimer waren großzügig: 735,05 Euro kamen an Spendengeldern zusammen. Das Geld übergaben Edith Petri und Peter Wulff gemeinsam mit Bürgermeister Müller an Maria Heil von der "Lebenshilfe für die Stadt und den Kreis Offenbach".

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)